
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 10121

Prix 8 900 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement placé sur la Croisette, au sein d'une résidence dont la façade extérieure

a été entièrement rénovée et modernisée, vaste appartement 4 chambres de 200

m² s'accompagnant d'une grande terrasse aménagée, offrant une magnifique vue

sur la Mer et les plages.Cet appartement, entièrement rénové par un architecte et

proposant  de  luxueuses  prestations,  se  compose  d'un  grand  hall  d'entrée,  d'un

immense espace séjour/salle  à  manger  avec  grande hauteur  sous  plafond,  d'une

cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  d'une  chambre  de  maître  avec  dressings  et

salle de douche en suite, ainsi que de trois ...

Ideally located on the Croisette, in a residence whose façade has been completely

renovated and modernised, this vast 4-bedroom flat of 200 m2 is accompanied by

a  large  terrace,  offering  a  magnificent  view  of  the  sea  and  the  beaches.This  flat,

completely  renovated by an architect  and offering luxurious features,  comprises a

large  entrance  hall,  a  huge  living/dining  area  with  high  ceilings,  a  fully-equipped

open-plan  kitchen,  a  master  bedroom  with  en  suite  dressing  room  and  shower

room,  and  three  further  en  suite  bedrooms.An  attached  garage  completes  the

property.

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES
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